

Alternative Radroute Wien-Budapest

Passau-Wien, Wien-Budapest sind sehr beliebte Radreisen.

Hier zeigen wir eine alternative Route für diejenigen, die die Strecke Passau-Wien-Budapest bereits gemacht haben aber auch Erstreisende. Die Höhepunkte dieser Route sind die Fahrt entlang zwei der größten Seen Europas und das Erleben der ungarischen Puszta.

Von Wien aus fahren Sie entlang der Donau und biegen dann nach Süden in Richtung Neusiedler See ab. Sie fahren entlang der Ostseite des Sees, bis Sie Ungarn erreichen. Dann geht es weiter nach Süden, vorbei an kleinen Dörfern, viele davon mit Thermalbädern und Spas bis Sie den Plattensee erreichen, den beliebtesten Urlaubsort der Ungarn. Dort haben Sie die Wahl, auf welcher Seite des Sees Sie fahren möchten. Unabhängig davon, wofür Sie sich entscheiden, beide Seiten sind sehenswert und bieten mehrere Highlights, die Streckenlänge ist fast gleich. Die Südseite ist um etwa 10km kürzer.

Am Ende des Plattensees angekommen, geht es weiter zum Velencer See. Er ist etwas kleiner aber auch ein schöner Urlaubsort mit guter Infrastruktur. Von hier aus sind es etwa 80 km bis Budapest.

Zur Info: Diese Strecke ist nicht für Renn-/Rennräder geeignet. Wir empfehlen entweder unsere KTM-Trekkingräder oder unsere KTM-Elektrofahrräder.

Hier einige Routenmöglichkeiten auf, je nachdem, wie viel Zeit Sie haben:

- 1) Machen Sie die Reise wie oben beschrieben; Beginnen Sie in Wien und radeln Sie bis nach Budapest. Die Strecke ist mit 500 km angegeben, aber unserer Erfahrung nach müssen Sie 10 bis 15 % für falsche Abzweigungen und den Besuch von Sehenswürdigkeiten abseits der Strecke hinzufügen. Bei einer Fahrradtour von 10 Tagen sind 70 km pro Tag gut möglich.
- 2) Überspringen Sie den ersten Teil, Wien nach Neusiedl am See (80 km) oder nach Pamhagen (100 km) und nehmen Sie einen Zug. Dies verkürzt die Reise um 1 bis 3 Tage, je nachdem, welche Stadt Sie besuchen. Die Zugfahrt nach Neusiedl dauert 40 Minuten und nach Pamhagen 1 Stunde und 22 Minuten. Bei einer Fahrradtour von 7 bis 8 Tagen sind 70 km pro Tag gut möglich.

- 3) Überspringen Sie den ersten Teil, Wien nach Neusiedl am See, und den letzten Teil, von Velence nach Budapest; Nehmen Sie am Anfang und am Ende den Zug. Der Zug von Velence nach Budapest dauert etwa 45 Minuten und spart je nach Planung 1 oder 2 Tage. Bei einer Radtour von 70 km pro Tag ergibt sich eine 6- bis 7-tägige Reise.
- 4) Radeln Sie mehrere Wochen lang auf den Wegen rund um den Neusiedler See und den Plattensee! Kulinarische Köstlichkeiten, Kultur, Weinbau, Vogelschutzgebiet, Wassersport und Badespaß, entspanntes Radfahren auf gut gewarteten Radwegen, ... die Gegend hat so viel zu bieten!
- 5) Für diejenigen, die Bratislava unterwegs besuchen möchten: Folgen Sie einfach dem Donauradweg von Wien nach Bratislava. Von Bratislava dann nach Kittsee und Neusiedl am See. Etwa 40 km länger.

Ein deutschsprachiger Fahrradführer ist erhältlich, wir empfehlen ihn, da er gute Karten und eine nützliche Liste mit Übernachtungsmöglichkeiten enthält. Sie können den Ratgeber entweder bei Amazon bestellen oder wir leihen Ihnen bei der Abholung Ihrer Leihräder ein Exemplar aus.

Pedal Power

Bösendorferstraße 5, 1010 Wien, Austria

Tel: +43 1 729 72 34, E-Mail: office@pedalpower.at

Täglich von 9 bis 18 Uhr geöffnet - Anfang März bis Ende November!